

## **Eduform'Action renforce son développement stratégique dans la formation santé avec l'acquisition de Phosphoria : un pôle aux enjeux majeurs dans le secteur de la formation**

**Paris, le 16 octobre 2025 – Eduform'Action (MLEFA), groupe entrepreneurial de référence dans la formation initiale, continue et en apprentissage, annonce l'acquisition de Phosphoria, organisme de formation reconnu dans le secteur sanitaire et médico-social. Issue de la fusion entre L'Entreprise Médicale et Trilogie Santé, Phosphoria s'est imposée comme un partenaire privilégié des établissements de santé, structures médico-sociales et collectivités locales, opérant sur tout le territoire national et ultra-marin. Cette acquisition s'inscrit dans la stratégie de croissance externe sélective d'Eduform'Action, destinée à renforcer la verticale « santé » de son portefeuille d'activités. Elle affirme la position d'Eduform'Action sur le marché de la formation en santé, un secteur stratégique, en tension, au cœur des politiques de transformation et de performance des établissements.**

### **Une acquisition stratégique au service d'une vision intégrée du secteur santé**

L'intégration de Phosphoria constitue une nouvelle étape dans la stratégie de développement du groupe Eduform'Action. Présent sur l'ensemble du spectre de la formation initiale et professionnelle, le groupe vise à bâtir un écosystème cohérent et complémentaire d'écoles, de CFA et d'organismes de formation spécialisés dans les secteurs en tension — parmi lesquels la santé, le digital, la sécurité au travail, la rénovation énergétique et le capital humain.

Phosphoria vient enrichir cette dynamique en apportant une expertise reconnue dans la formation du personnel hospitalier, médico-social et des collectivités. Son positionnement historique auprès des établissements publics et privés de santé complète les expertises déjà présentes au sein du groupe, tout en élargissant sa capacité à répondre aux besoins croissants de montée en compétence du secteur. Fort de plus de 30 ans d'expertise, d'un réseau de plus de 500 clients et d'un vivier de plus de 80 formateurs, composé de professionnels de santé actifs, Phosphoria se distingue par une offre de près de 200 modules conçus par et pour les professionnels de santé, couvrant l'ensemble des enjeux de management, qualité, certification, soins, droit et performance des établissements.

Son modèle de formation en présentiel et distanciel, inter et intra entreprises, adapté aux contraintes du terrain, et son taux de satisfaction de 87 %, en font un acteur de confiance et un relais stratégique pour le développement des compétences dans le secteur hospitalier.

### **Un marché porteur soutenu par les besoins structurels du système de santé**

Le contexte du marché de la formation dans le secteur hospitalier et médico-social reste particulièrement favorable. En 2024, l'ANFH (Association nationale pour la formation

permanente du personnel hospitalier) a financé plus de 1,089 milliard d'euros de formations pour les agents de la fonction publique hospitalière, permettant plus d'un million de départs en formation et 32,3 millions d'heures réalisées (+4,6 % par rapport à 2023). L'ANFH fédère 2 150 établissements adhérents, soit 97,7 % des hôpitaux publics français, avec un taux d'accès à la formation de 54,9%<sup>(1)</sup>.

Dans le secteur privé, l'OPCO Santé<sup>(2)</sup> a mobilisé 620 millions d'euros sur la même période pour accompagner la formation des salariés des structures sanitaires, médico-sociales et associatives<sup>(3)</sup>.

Ces indicateurs confirment la vitalité du marché et la nécessité, pour les établissements comme pour les pouvoirs publics, d'investir dans le développement des compétences face aux tensions de recrutement et à l'évolution rapide des pratiques professionnelles.

### Une opération créatrice de valeur et de synergies

Cette opération s'inscrit dans la logique de croissance ciblée et intégrée d'Eduform'Action. L'arrivée de Phosphoria vient renforcer la couverture du groupe sur le secteur santé, en lui donnant accès à de nouveaux relais de croissance auprès des établissements de santé et médico-sociaux. Eduform'Action consolide ainsi sa position d'acteur de référence capable d'opérer sur les deux sphères — publique et privée — et de proposer des formations de haut niveau, en intra/inter-établissement, à tous les acteurs du soin et de l'accompagnement.

*« Cette acquisition réaffirme notre ambition de bâtir un acteur intégré et de premier rang dans la formation santé, capable de répondre aux besoins de compétences des établissements publics comme privés. L'expertise de Phosphoria, adossée à la dynamique du groupe Eduform'Action, nous permet d'accélérer notre développement et d'accompagner durablement les transformations du système de santé. »* - Cécile Béziat, Directrice générale déléguée du groupe Eduform'Action.

Avec l'acquisition de Phosphoria, Eduform'Action franchit une nouvelle étape dans sa stratégie de consolidation sectorielle. Le groupe renforce sa légitimité sur le marché de la formation santé, tout en affirmant une vision globale : former aujourd'hui pour bâtir demain. Cette opération à forte cohérence stratégique illustre la capacité du groupe à allier impact économique, utilité sociale et croissance durable, au service des professionnels et des établissements qui font vivre le système de santé français.

<sup>(1)</sup> Source : ANFH, Rapport d'activité 2024 - <sup>(2)</sup> OPCO : Opérateur de compétences <sup>(3)</sup> Source : OPCO Santé, Rapport d'activité 2024.

#### **A propos du Groupe EDUFORM'ACTION - <https://www.eduformaction.fr/>**

Fondé en janvier 2022, le Groupe EDUFORM'ACTION a pour signature : « Former aujourd'hui pour bâtir demain ». EDUFORM'ACTION s'impose comme un acteur de référence en formation initiale, continue et en apprentissage. Le groupe rassemble un écosystème unique d'écoles, de CFA et d'organismes de formation qui partagent une même ambition : faire grandir les talents et répondre aux besoins en compétences des entreprises privées et acteurs publics

dans les domaines les plus sous tension (santé & sécurité au travail, digital & tech, habitat & rénovation énergétique, capital humain).

Ambitieux et en fort développement, le Groupe EDUFORM'ACTION est coté sur Euronext Access Paris, mnémonique : MLEFA, code ISIN : FR0010882886 (éligibilité PEA).



---

**À propos de Phosphoria par l'Entreprise Médicale - <https://www.phosphoria-formation.fr/>**

---

PHOSPHORIA est la filiale de Nehs Développement dédiée à la formation des établissements de santé. Elle rassemble les activités de L'Entreprise Médicale, référence depuis 1990. L'offre adresse la formation continue des établissements sanitaires et médico-sociaux : conformité réglementaire, organisation, qualité, sécurité des soins et nouvelles pratiques médicales. Chaque session est conçue et animée par des professionnels de santé en exercice, avec une approche pragmatique et directement opérationnelle, adaptée aux réalités du terrain. Les formations se déploient en inter-entreprises et en intra-établissement.

**Contact média Eduform'Action :**

Séolène de Saint Martin – PCE – sdestmartin@p-c-e.fr – +33 (0)6 16 40 90 73